



Spirit of Football e.V. | Marktstr. 6 | 99084 Erfurt

An die VertreterInnen der Medien

Betreff:
The Ball in Erfurt

Bearbeiter:
Sven Söderberg

Datum:
06.04.2018

Präsident
Andrew J. Aris

Anschrift
Marktstr. 6
99084 Erfurt

Telefon Büro
+49 (0)361-780 234 49

Internet
www.spirit-of-football.de

eMail
info@spiritoffootball.de

Vorstand
Andrew J. Aris
Sven Söderberg
Sebastian Stützer
Marc-Manuel Moritz

Gerichtsstand
Amtsgericht Erfurt
VR-162274

Bank
Sparkasse Mittelthüringen

IBAN
DE1682051000600080064

BIC
HELADEF1WEM

Schirmherren
Andreas Bausewein,
Oberbürgermeister
der Stadt Erfurt

Clemens Fritz,
Ex-Profifußballer
SV Werder Bremen

Carsten Schneider,
Parlament. Geschäftsführer
der SPD-Bundestagsfraktion

Erfurt. The Ball ist in Erfurt! Nach seinem Start in London am 25. März wird er bis Montag abwechslungsreiche Aktionen in der Landeshauptstadt durchführen, bevor er am Dienstag auf eine zehntägige „Lernort Stadion Tour“ durch Deutschland weiterrollt. Über das Wochenende verteilt gibt es für Fans und Freunde des weitgereisten Balles die Möglichkeit ihn zu kicken, zu köpfen und ebenso wie Liverpools Trainer Jürgen Klopp auf ihm zu unterschreiben.

Vortragesreihe Spielwiese-Menschenrechte mit Ronny Blaschke

Der Auftakt findet am Samstag, den 7. April ab 18 Uhr am Erinnerungsort Top & Söhne statt. Dort lädt der Journalist Ronny Blaschke im Rahmen der bundesweiten zwölfteiligen Themenreihe „Spielwiese Menschenrechte – Zivilgesellschaftliche Chancen und Rückschläge durch Sportgroßereignisse“ zu einem Vortrag ein.

FairPlay-Fete im Erfurter Kickerkeller am Samstagabend

Im Anschluss wird 'The Ball' in die Erfurter Innenstadt getragen. Im Kickerkeller lädt Spirit of Football ab 22:00 Uhr alle FairPlay-Tänzer, Shake-Hand-Geber, Respekt-am-Tresen-Zeiger und Gegenspieler-Hoch-Helfer und alle, die den Spirit lieben, zu einer legendären Party ein. Die internationalen Gäste erwartet eine musikalische Reise durch Europa. An den Plattentellern wird unter anderem DJ Nelski aus Berlin auflegen. Der Eintritt kostet für alle Gäste 5 EUR.

Stadionatmosphäre am Sonntag beim Drittligaderby Erfurt gegen Chemnitz

Am Sonntag trifft 'The Ball' auf die jüngsten Rot-Weiß Fans. Die Steigerwald Fan Kids haben ihn in den FairPlay-Block N eingeladen, um gemeinsam das Ostderby zu verfolgen. Anstoß der Partie ist 14:00 Uhr im Steigerwaldstadion.

Fahrradtour durch Erfurt am Montag mit politische Unterstützung

Als Höhepunkt seines Erfurt-Aufenthaltes wird 'The Ball' am Montag den gesamten Tag durch die Stadt rollen. Mit einem Fahrrad-Korso besucht er sechs Partnerschulen von Spirit of Football, um den SchülerInnen von seiner menschenverbindenden Botschaft zu berichten. Viele Kopfbälle, und kleine FairPlay-Spiele mit anschließenden Unterschriften sind fest eingeplant. Die positive Botschaft des Projektes wird auch von Thüringens Ministerpräsident Bodo Ramelow unterstützt, der den Ball im Steigerwaldstadion am Nachmittag kicken, köpfen und unterschreiben wird. Im Anschluss trifft der Ball zum Pausentee im Erfurter Rathaus ein, wo er von Spirit of Football's Schirmherr Oberbürgermeister Andreas Bausewein in Empfang genommen wird.

Für weitere Informationen zum Projekt „The Ball“ steht zur Verfügung:
Benjamin Grünewald: +49 176-56 84 1058 | benni@spiritoffootball.de

Über "The Ball":

Er ist das Symbol für Tradition, FairPlay, Respekt und zelebriert die Möglichkeit durch den globalen Sport Menschen weltweit einander näher zu bringen. Alle vier Jahre startet er vom Battersea Park in London, wo 1864 das allererste Fußballspiel nach modernen Regeln stattfand. Sein Reiseziel ist die Eröffnungszeremonie der FIFA Weltmeisterschaft. Das Motto der Reise 2018 lautet „One Ball, One World“. The Ball wird die außergewöhnliche Arbeit hervorheben, die mittels Fußball geleistet wird, um Menschen zu helfen und Gemeinschaften aufzubauen.

